

„Quo vadis“  
Heeresfliegertruppe

**Oberst Andreas Henne**

Gruppenleiter im Amt für Heeresentwicklung  
gab uns einen aktuellen Zustandsbericht zur Lage  
bei den Drehflüglern der Heeresfliegertruppe.



Insbesondere die Luftfahrzeugmuster **NH 90** und **TIGER** sind im Hinblick auf den derzeitigen Stand der Ausrüstung und den zukünftigen Anforderungen zu betrachten.



Hier konnte uns Oberst Andreas Henne einen Einblick in die derzeitigen Planungen geben.

Die Zuhörer folgten den Ausführungen...



...mit großem Interesse.



**Unser Dank an Oberst Andreas Henne  
für den sehr informativen Beitrag!**